

Die Einweihungen in den planetarischen Systemen

Wenn in der nächsten Runde unsere **Erde** ein Evolutionsstadium erreicht haben wird, das dem damaligen des Venus-Systems aus jener Zeit gleicht, dann werden wir der Belebung einer anderen Gruppe planetarischer Egos auf einem anderen Planetensystem beistehen dürfen.

In den drei großen planetarischen Systemen **Neptun, Uranus und Saturn** werden die für unser System beschriebenen Einweihungen nicht angewendet. Neptun, Uranus und Saturn sind dazu bestimmt, diejenigen Seelen aufzunehmen, die - esoterisch gesprochen - aus anderen Sternensystemen "erlöst" worden sind, wie später einmal ein Großteil der Menschheit; die in der Entwicklung "Zurückgebliebenen" bleiben dann zurück zur weiteren Entwicklung in künftigen Perioden, oder aber sie werden in jene Planetensysteme überführt, die zeitlich noch nicht so weit fortgeschritten sind.